



Tenemos muchos recursos y no estamos mancos para que la situación se haga a modo de Morena.”

SANTIAGO CREEL MIRANDA

PRESIDENTE DE LA CÁMARA DE DIPUTADOS

Foto: Mateo Reyes

RECHAZA QUE LES IMPONGAN TIEMPOS

Creel: si Morena y aliados hacen cambios, serán inconstitucionales

POR XIMENA MEJÍA
lizeti.mejia@gimm.com.mx

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, señaló que Morena y sus aliados del PT y el Verde Ecologista no van a poder materializar su propuesta de reforma político-electoral y, si lo hacen, será inconstitucional.

Opinó con respecto a la fecha límite del 23 de noviembre, que no existe una propuesta concreta que haya

sido expuesta a los coordinadores parlamentarios.

Destacó que ellos serán quienes decidan los tiempos y las formas, y consideró que el tema de la reforma político-electoral son especulaciones.

“Tenemos muchos recursos y no estamos mancos para que la situación se haga a modo de Morena. Vamos paso por paso, tenemos varios recursos, está bien que anticipen su calendario y eso

nos dará a nosotros tiempo”, respondió.

Señaló que, si la designación de los cuatro consejeros electorales sería por insaculación, como lo advirtió Ignacio Mier, eso quiere decir que es porque no hay acuerdos.

“En política hay hechos y hay juegos de artificio. Los cohetes que se prenden son muy espectaculares, pero solamente caen varas. Todo ahorita es pura especulación, como lo fue y lo sigue siendo la reforma electoral”, manifestó.

Creel se refirió al amago de Morena, de que si no hay consenso, ese partido irá con la iniciativa presidencial y la llevará al pleno.

EL DATO

Morena dio de plazo hasta el 23 de noviembre para llegar a un consenso en la reforma electoral.